

Pressemitteilung – Freitag, 20. August 2021

## Neue Schriftskulptur Made in Duisburg

Reisende, die den Duisburger Hauptbahnhof zum Portsmouthplatz verlassen, werden nun von überdimensionalen blauen Stahl-Buchstaben begrüßt: #DU



Das Raute-Zeichen und die zwei Buchstaben sind der erste Teil einer gigantischen Skulptur, die 2,15 Meter hoch, 1,5 Meter breit und 5 Meter lang ist. Die endgültige Länge wird mit 19,8 Metern fast viermal so lang sein.

„Mit dieser Schriftskulptur wollen wir uns den Besucherinnen und Besuchern als touristische Destination vorstellen und auch bei den Duisburgerinnen und Duisburgern den Lokalpatriotismus stärken“, sagt Oberbürgermeister Sören Link, dem dieses Projekt besonders wichtig ist. Er wünscht sich, dass die Skulptur sich bei den Gästen der Stadt und ihren Bürger\*innen zu einem beliebten Fotomotiv entwickelt.

Die Schriftskulptur besticht nicht nur mit ihrer Größe. Sie ist auch ein echtes Duisburger Produkt. „Die Buchstaben wurden von der Duisburger Agentur Cantaloop entworfen, gebaut wurde mit Duisburger Stahl, selbst die Farbe wurde in Duisburg



**DUISBURG**  
**KONTOR**  
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

hergestellt.“ So Uwe Kluge, Geschäftsführer der Duisburg Kontor GmbH.  
Ausführendes Unternehmen war die Duisburger Firma Neon Schmidt.

In einigen Wochen wird die Skulptur in zwei Etappen um zusätzliche Elemente erweitert, um schließlich Ihre endgültige Form zu erhalten.

**Bildnachweis:** Eugen Shkolnikov

**Bildunterschrift:** v.l.: Uwe Kluge (Geschäftsführer Duisburg Kontor), Sören Link (Oberbürgermeister Stadt Duisburg), Kai U. Homann (Geschäftsbereichsleiter Tourismus & Stadtmarketing)

**Kontakt für Medienvertreter:**

Pınar Abut-Kaya, PR- und Kommunikationsmanagerin, Telefon: +49 (203) 2854426,  
p.abut-kaya@duisburgkontor.de